

健康専科

ここにちは保健婦です

87

あなたの足の健康のために

靴は本来、足を保護し、歩くという機能を助ける道具です。しかし、間違った靴選びによって、靴が足の障害や全身の病気を引き起こすことがあります。

足は脳と深い関係にあるため、強い衝撃を受けると自律神経系やホルモン系に影響し、全身障害(腰痛・肩こり・頭痛・イライラ等)を引き起こすことがあります。逆に足から適度な快い刺激が与えられると、内臓の働きが活発になります。足は全身の血行を促す第二の心臓ともいわれ、靴選びは生活の質を大き

く左右します。そこで今回は靴選びのポイントについて紹介します。

◎靴選びのポイント

1 幼児靴選びのポイント

土踏まずの形成過程にあるため、骨がデリケートな状態にあります。

すぐ成長してサイズが変わるから、

といって、ブカブカの靴や窮屈な靴を無理に履かせるのは禁物です。

靴だけはおふるを避けましょう。

・つま先が大きくて広いもの。

・軽底にクッション性があり適度に曲がる。

・つま先がやや反りあがったもの。

・足首を包み込み、ひもやマジックテープで固定する。

・足首を包み込み、ひもやマジックテープで固定する。

・足の負担の少ない軽量のもの。

・つま先がわざかに上がっているもの。

・足と靴にもっと関心を持つてみてはどうでしょうか。

・足と靴にこだわり、ひもよりもマジックテープのほうが楽。

・足は生活を支える基本です。ま

た、治療を受け直前には、ニンニク等の強い食物はできるだけ避けま

す。足と靴にこだわり、ひもよりもマジックテープのほうが楽。

・足と靴にこだわり、ひもよりもマジックテープのほうが楽。

小魚の佃煮とすりごまのふりかけ



常備菜としてたくさん作って冷蔵庫にストックしておきましょう!

材料

(4人分)

・小魚の佃煮……………40g
・白すりごま……………大さじ2

作り方

①小魚の佃煮を細かく刻んで、すりごまと合わせる。

が衰えて足が上がりにくくなり、歩幅が狭まって歩行速度が落ちます。日本人の場合、高齢期に足の筋肉が衰えるため、軽い歩行でも足が重くなることがあります。

歯科治療を受けるときは、できだけ歯ブラシで口の中を清潔にしていただきたいのです。特に食事の後はなおさらです。もし歯の穴の中に食べ物がたくさん入ってしまうと、歯と歯の間に繊維がはまつたりして、歯が弱くなってしまいます。また、治療を受け直前には、ニンニク等の強い食物はできるだけ避けましょう。女性の方は、口紅は必ず落としてください。治療器具や指に口紅がついて、始末にいたへん困ります。うつかりすると、患者さんの衣服など唇以外のところについてしまうこともあります。

治療の際に、現在妊娠しているか、薬に対して過敏体質か、以前に歯科治療を受けたときに気分が悪くなつたことがあるか、などをお聞きすることができます。これらは治療方針をたてるうえで大切なことですので、尋ねられたときだけありのままお答えください。

歯医者さんが教える……

歯の健康

～一口メモ～



和納保育園で健康診断

先月七日、和納保育園で廣沢医師による「健康診断」が行われました。

最初は不安そうにしていましたが、廣沢先生の「はい、いい」との声でニッコリ。

新潟県歯科医師会



▲「はい、あ～んして！」と廣沢医師

犬の適正飼育を!!

犬の飼い主は、人または財産に害を加え迷惑を及ぼすことのないよう、動物を適正に飼育するこれが法律で定められています。犬を飼っている方は、次のことなどを守ってください。
・犬の放し飼いは、絶対にしないでください。
・犬の運動時には、フンをかたずけてください。

平成7年度 各種検診の受診者数			
■ 基本健診	…	1,966人	
■ レントゲン	…	2,030人	
■ 大腸がん検診	…	740人	
■ 胃がん検診	…	752人	

第45回 社会を明るくする運動

ふれあいと対話が築く明るい社会

毎年7月は“社会を明るくする運動”的強調月間です。この運動は、すべての国民がそれぞれの立場において犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの立ち直りに温かい愛の手をさしのべ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする運動です。

私たちの地域社会から非行に走る少年を出さないよう、一人ひとりが力を合わせましょう。また、不幸にして非行に陥った少年の更生を援助しましょう。

なお、村内では次の5名の保護司が皆さんとの相談に乗ってください。

- 寒河江真爾さん（石瀬）
- 五十嵐和夫さん（間瀬2区）
- 鈴木喜久男さん（間瀬2区）
- 海津道彦さん（和納2区）
- 海老名二郎さん（和納3田）

期間中予定されている主な行事

- ・テレビ放映…7月17日(月)午前10時から『空へ！夏のエール』(NST)
- ・第11回矯正展(刑務作業品展示即売会) 7月16日(日)、新潟刑務所特設会場

少年の主張発表会

■ 8月6日(日) 午前10時から

■ 公民館講堂

※皆さん、ぜひお出かけください。